Mesdames et Messieurs, Présidentes et Présidents Professeur(e)s et licencié(e)s,



La saison **2021/2022** démarre après deux années en pointillés marquées par la Covid-19 : confinement, couvre-feux successifs, baisse du nombre d'adhérents, difficulté de pratiquer.

Nous avons remarqué que beaucoup d'entre vous ont trouvé des façons pour faire perdurer nos disciplines avec des cours en ligne, en extérieur, en installation ERP, l'organisation de compétition Visio, etc. Nous tenons tous à vous féliciter pour ces belles initiatives.

Tous les feux sont au vert pour démarrer cette nouvelle saison et retrouver le chemin des tatamis.

Profitons tous de ce mois de septembre pour participer aux forums des associations, organiser des cours d'essai, des journées portes ouvertes, des cours parents-enfants, copains-copines, frères-sœurs, pour faire découvrir le Karaté et nos disciplines associées à un grand nombre de personne.

N'oublions pas les spots TV publicitaires en faveur des associations et de la découverte du sport, ainsi que le coup de pouce financier de l'état avec les mises en place du Pass'port et du compte Asso.

La médaille d'or en combat de **Steven DA COSTA** aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020 cet été est un exploit permettant de promouvoir notre discipline auprès de tout le monde.

Nous avons toutes les cartes en main pour redémarrer cette nouvelle saison et déjà plusieurs évènements sont en préparation au sein du CDK92, avec l'organisation du Challenge des Hauts-De-Seine, compétition combat et kata le dimanche 26 septembre 2021 au Plessis-Robinson, d'un stage féminin pour Octobre rose le dimanche 8 octobre 2021, la préparation du Téléthon, des stages de Karaté Contact, un Master Class de Self-Défense en janvier 2022 et en projet un grand Master Class sur les disciplines pratiquées dans notre département en 2022.

En attendant, je vous donne rendez-vous le **mercredi 29 septembre 2021** à Clamart pour notre Assemblée Générale en espérant vous voir nombreux !

Soyons positif et allons de l'avant.

Le Comité Directeur des Hauts-De-Seine souhaite à tous les clubs, président(e)s, professeur(e)s et adhérent(e)s une très bonne saison sportive.

A très bientôt.

Guy LECAPLAIN Président du CDK92

